

Projet de la région de la cordillère

Des contacts préliminaires avec des entreprises privées étrangères ayant manifesté leur intérêt pour cette région ont été effectués.

Projets d'exploration à l'extérieur du détroit de Magellan

Pedernales

La coentreprise formée de EUROCAN, NORCEN et de l'ENAP a décidé de restituer le bloc à l'État en raison des investissements élevés qui auraient été nécessaires pour entreprendre la phase d'exploration suivante. L'ENAP a procédé à une étude magnétotellurique complémentaire et à une réinterprétation des données sismiques qui l'ont incité à recommander des essais sur la structure Los Llanos située du côté est du lac salé Pedernales.

Copiapo

On a examiné le calcaire jurassique et les séquences sédimentaires volcaniques datant de l'âge triasique dans deux puits situés dans le secteur El Paton. Les deux puits ont été abandonnés, leurs gisements étant improductifs.

Projets réalisés avec des tiers

Dans le détroit de Magellan

Bloc du Lago Mercedes⁶

Dans la région du Lago Mercedes, un puits a continué de produire du condensat, accumulant 9 139 m³ pendant l'année.

Bloc du Lago Lynch⁷

Les participants ont négocié un contrat spécial d'exploitation avec l'État. La signature de l'accord a été reportée dans l'attente de nouveaux partenaires devant se joindre au projet.

À l'extérieur du détroit de Magellan

Bloc de la Depresión Intermedia de Arica⁸

Les partenaires ont demandé à l'État un permis d'exploration dans la région de la Depresión Intermedia de Arica. Un contrat spécial d'exploitation devrait être signé sous peu.

Anderman/Smith et Argerado (Chili) (33,3 %); ENAP (66,6 %)

ENAP (30 %); Anderman/Smith (45 %); Argerado (25 %)

Cardinal Resource (75 %); ENAP (25 %)